
【　一　般　質　問　】

１．　　　結　　　　　渡　辺　仁　美　　(発言時間：45分　発言方法：一問一答)

１．桑名市の魅力向上

　(1) 桑名水郷花火大会の評価・検証と今後の展望について

　　①　今年度の評価と検証は

　　②　観客の安全面の確保に向けた今後の方策は

　　③　今後、シャトルバスを活用する考えは

２．多文化共生

　(1) 市内で暮らす外国人との共生について市の方針は

３．子育て世代にやさしいＤＸ

　(1) 子育て応援チャットボットの状況について

　　①　どのような質問が寄せられているのか

　　②　寄せられた質問への対応は

　　③　導入後の効果は

　(2) 子ども未来部における書かない窓口の推進に向けた取り組みについて

　　①　現在の取組状況は

　　②　今後の展望は

２．　　未　　来　　　南　澤　幸　美　　(発言時間：45分　発言方法：併用)

１．３期１２年の総括について

　(1) 成果及び激変する社会への対応について

　　①　ハード面から

　　②　ソフト面から

　(2) 着工中の事業に対する思いについて

２．こどもを３人育てられるまちについて

　(1) 保育ニーズの高まりへの対応について

　　①　隠れた待機児童への対応は

　　②　保護者が希望する保育所（園）に入れない現状への対応は

　　③　小規模保育所の整備を進める考えは

３．地理的優位性を活かした元気なまちについて

　(1) 市内の慢性的な渋滞箇所への対応について

　　①　坂井橋周辺から星川交差点にかけて

　(2) 桑名北部東員線の整備状況について

　　①　開通までの見通しは

　(3) 開発に対する市民の意見について

　　①　市の認識は
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３．　　　絆　　　　　倉　田　明　子　　（発言時間：60分　発言方法：一問一答）

１．ダイバーシティとインクルージョンの推進について

　(1) ８月に実施した中学生議会の評価と今後の展開は

　(2) こども家庭庁が所管する分野に対して、市はどのように対応しているか

　(3) 子どもが市役所に職場体験する機会の創出について

　　①　職員の子どもを対象とした市役所見学を再開する考えは

　　②　市内中学生における職場体験の選択先に市役所を入れる考えは

　(4) 女性が活躍するために

　　①　アンコンシャスバイアスに対する市の認識は

　　②　未病に対する市の認識は

　(5) 外国人との共生に向けて

　　①　子育て支援・相談体制の構築状況は

　　②　高齢化への対応は

２．ＤＸの活用について

　(1) 災害時の活用方法は

　(2) 戦禍の語り部をＡＩでサポートする考えは

　(3) 高齢者のフレイル予防に活用する考えは

３．ＰＸについて

　(1) ＰＸコミュニティスペース導入の効果は

４．教育施策等

　(1) ２０２４年度全国学力・学習状況調査の結果等について

　　①　調査結果の分析は

　　②　今後の学習にどう生かしていくか

　(2) 金融リテラシー教育を実施する考えは

４．　フォーラム新桑名　　愛　敬　重　之　(発言時間：45分　発言方法：一問一答)

１．命を守ることが最優先

　(1) 自然災害時に避難しやすいまちづくりについて

　　①　東名阪自動車道法面を活用した緊急避難施設の重要性についての認識は

２．地理的優位性を活かした元気なまち

　(1) 大山田ＰＡスマートインターチェンジの進捗と今後の展望等について

　　①　現在の進捗状況は

　　②　桑名北部東員線と関連した今後の整備予定は

　　③　今後のまちづくりの展望は

３．桑名をまちごと「ブランド」に

　(1) 総合運動公園多目的運動広場の舗装について

　　①　令和８年度の改修時に第４種公認を目指す考えは
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５．公明党桑名市議員団　　森　　英　一　（発言時間：45分　発言方法：併用）

１．人口減少対策について

　(1) 関係人口のさらなる創出について

　　①　関係人口創出の効果は

　　②　デジタル住民票の導入について

２．こども、若者育成支援について

　(1) ヤングケアラーの具体的な支援方法は

３．こどもを３人育てられるまち

　(1) 学校給食費の公会計化について

　　①　切り替えの考えは

４．生活基盤の構築について

　(1) 生活困窮者に対する市の支援について

６．　桑　輝　会　　　柴　田　理　恵　（発言時間：45分　発言方法：一問一答）

１．桑名市の学校再編について

　(1) 教育委員会制度に準じて行っているのか

　(2) 施設一体型義務教育学校のメリット、デメリットは？

　(3) 今後の学校再編の進め方について

２．防災対策について

　(1) 「桑名市防災拠点施設」近辺の住民の安全確保のために

　　①　「桑名市防災拠点施設」のり面の整備予定について

　　②　のり面の整備のみで地域住民の安全は確保できるのか

７．　無　会　派　　　伊　藤　研　司　（発言時間：45分　発言方法：併用）

１．『施設一体型小中一貫校』を成功させるには

　(1) 学校跡地の利活用と今後の課題について

２．鋳物産業の活性化

　(1) 観光コースや新製品の開発に対する市の取り組みは

３．『子どもを虐待から守る都市宣言』について

　(1) 宣言以降、市が行ってきた施策は

４．桑名市国民保護計画について

　(1) 計画の実効性を確保するための方策は
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８．　　　結　　　　　服　部　喜　幸　（発言時間：45分　発言方法：一問一答）

１．多度学園の開校に向けて

　(1) 多度学園の設計・施工について

　　①　グラウンドの砂ぼこり対策は？

　　②　地域住民等の利用を考えている施設等は？

　　③　学校以外の用途を含む施設の整備予定は？

　　④　工事中の安全をどのように確認していくのか？

　　⑤　工事中の環境保全対策は？

　(2) 安全・安心な通学に向けて

　　①　通学路の具体的な安全対策は？

　　②　自転車通学路の検討状況は？

　(3) 学校跡地の利活用について

　　①　多度地区における説明会は、いつ行う予定か？

　　②　市の方針は？

　　③　どのように市民の思いに寄り添うのか？

２．防災対策について

　(1) 地域防災力向上への取り組みについて

　　①　現在の取り組み状況は？

　　②　今後の取り組み予定は？

　(2) ため池の安全性確保に向けて

　　①　防災工事の実施予定は？

　　②　廃止に向けた取り組み予定は？

９．　　未　　来　　　水　谷　憲　治　（発言時間：45分　発言方法：一問一答）

１．人口減少時代での将来像について

　(1) ＰＸ（パブリックトランスフォーメーション）の先にある桑名市の姿につ
　　いて

　　①　市が描くこの先の行政経営について

２．公共施設マネジメント

　(1) 桑名駅東口エリアの開発状況等について

　　①　現在の進捗状況は？

　　②　今後の予定は？

　(2) 桑名駅東口エリア南側部分の活用について

　　①　本庁舎を移転する考えは？

３．教育現場における支援体制の構築について

　(1) 子どもの発達などの悩みに寄り添うために

　　①　市内小中学校へ作業療法士を配置する考えは？
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１０．フォーラム新桑名　　伊　藤　真　人　（発言時間：45分　発言方法：一問一答）

１．こどもを３人育てられるまち

　(1) 桑名駅周辺エリアにおける保育環境向上事業に関する公募型プロポーザル
　　方式の内容等について

　　①　募集要項と選定委員会における審査と評価項目及び採点方法等について

　　②　優先交渉権者が提案するサービスについて

　　③　厚生館保育所の建て替え工事中の仮園舎と現行サービスの継続について

　　④　認定こども園に認定する考えは

　　⑤　公私連携型保育所制度に基づいた公立保育所から保育士の派遣について

　　⑥　優先交渉権者となった社会福祉法人が３０年以上継続的に管理運営でき
　　　ると判断した理由は

　　⑦　保護者及び市内私立保育園等に対する説明状況と今後の予定について

２．納税者の視点で次の世代に責任ある財政に

　(1) 公募型プロポーザル方式に対する認識について

　　①　参加事業者を増やす方法と公正・公平な審査に向けた考えは

１１．公明党桑名市議員団　　畑　　紀　子　（発言時間：45分　発言方法：一問一答）

１．認知症の人に寄り添った地域社会の構築について

　(1) 認知症に関する知識及び認知症の人に対する理解を深める取り組みについて

　　①　取り組みを強化する考えは

　(2) 認知症ケア・ユマニチュードの普及について

　　①　普及に対する市の見解は

　(3) 認知症ピアサポートの支援について

　　①　支援の環境を整備する考えは

　(4) 認知症の人の行方不明者対策について

　　①　対策を強化する考えは

２．マイナ保険証の普及等について

　(1) マイナ保険証の利用促進に向けた取り組みについて

　　①　どのような広報活動を実施しているのか

　　②　広報活動以外の取り組みは

　(2) マイナンバーカードを保有していない人への普及策について

　　①　施設に入所等されている人に対するマイナンバーカードの取得に向けた
　　　取り組みは

　　②　その他の取り組みは

３．女性活躍の推進について

　(1) 桑名市女性活躍推進事業の効果等について

　　①　本事業を始めたきっかけは

　　②　期待する効果は
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１２．桑　輝　会　　　近　藤　奈　歩　（発言時間：45分　発言方法：一問一答）

１．学校設備について

　(1) 七和小学校のプールサイドを補修する考えは？

　(2) 全ての小中学校の体育館にエアコンを設置する考えは？

２．中学校の部活動の地域移行について

　(1) 地域移行する中で、現行の部活動にない種目に取り組む機会を確保する考
　　えは？

３．秋以降に始まる新型コロナワクチン接種について

　(1) 接種対象者への告知方法は？

　(2) 市民への情報提供の内容について

　　①　使用するワクチンの情報など

　　②　健康被害に係る救済措置の変更点

１３．無会派（日本共産党桑名市議団）　多　屋　真　美　（発言時間：45分　発言方法：一問一答）

１．戦後８０年に向けた平和への取り組み

　(1) 小中学校における平和学習の取組状況について

　(2) 桑名空襲を語り継いでいくための取り組みは

　(3) 原爆写真展等のイベントを拡充する考えは

　(4) 平和学習を目的とした広島・長崎への派遣等について

　　①　小・中学生等を対象に派遣事業を行う考えは

　　②　市民を対象に旅費の補助を行う考えは

　(5) 非核平和都市宣言のまちとして日常的に啓発を行う考えは

２．今後の公共施設について

　(1) 市民の文化・健康に寄与する公共施設のあり方について市の考えは

３．地方自治法の改正を受けて

　(1) 災害時等における国と地方自治体との関係性について、どのような認識を
　　市としてもっているのか

　(2) 「指定地域共同活動団体」に対する市の認識は

１４．　　結　　　　　市　野　修　平　（発言時間：45分　発言方法：一問一答）

１．熱中症対策について

　(1) 地域と連携した高齢者への取り組みは

　(2) 市民に対し、エアコン設置の補助を行う考えは

　(3) 熱中症予防に向けた就園児や就学児等の居場所確保に向けた取り組みは

２．今後の公共施設のあり方について

　(1) 公共施設カルテを作成する考えは

　(2) 包括施設管理を導入する考えは

　(3) スマートロックを導入する考えは

　(4) 施設予約の利用制限を緩和する考えは
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１５．　未　　来　　　伊　藤　知　美　（発言時間：45分　発言方法：一問一答）

１．防災・減災

　(1) 自主防災組織の育成について

　　①　防災倉庫の設置推進のため補助要件を見直す考えは

　　②　申請の簡素化や一元化を図る考えは

２．住環境の整備

　(1) 市営住宅入居条件等の見直しについて

　　①　入居条件を緩和する考えは

　　②　初期費用を軽減する考えは

３．安全な道路の確保

　(1) 道路通報システムの活用について

　　①　国土交通省の道路緊急ダイヤルを通して市に寄せられた情報提供の状況は

　　②　桑名市独自の道路通報アプリを導入する考えは

４．地域創造プロジェクト

　(1) まちづくり協議会の将来像について

　　①　まちづくり協議会への職員配置の方向性は

　　②　城東まちづくり拠点施設のように指定管理者制度を導入する考えは

１６．フォーラム新桑名　　松　田　正　美　（発言時間：45分　発言方法：一問一答）

１．これからのまちづくり

　(1) 職住育近接のまちづくりに対する市の考えと取り組み予定は

　(2) 訪れたいまちとするための市の考えと取り組み予定は

　(3) 産官学民によるまちづくりに対する市の考えと取り組み予定は

２．人材不足とその対策

　(1) 公務職場での人材確保に向けて

　　①　市の人材確保策は？

　　②　幼児教育における人材確保策は？

　　③　小中教育職場における人材確保策は？

３．人事行政

　(1) 人事院勧告に対する市の考えについて

　　①　人事院勧告が目指すものを市はどのように捉えているか

　　②　市は人事院勧告をどのように取り扱っていくのか
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１７．無　会　派　　　永　野　元　康　（発言時間：45分　発言方法：一問一答）

１．更生保護事業について

　(1) 保護司のなり手不足に対する市の見解と取り組みは

　(2) 再犯防止推進計画を策定する予定は

２．市の公共工事の入札・契約制度について

　(1) 平成24年12月から現在までの１億円以上の契約等の件数、金額及び割合に
　　ついて

　(2) プロポーザル方式で実施した事業の疑義について

　　①　桑名駅西土地区画整理事業中断移転住宅整備事業

　　②　桑名市立小学校及び幼稚園空調設備整備設計施工一括発注事業

　　③　多度地区小中一貫校整備事業

　　④　桑名市消防庁舎等再編整備工事

　　⑤　桑名市総合運動公園プール整備・運営事業

　(3) 入札監視委員会の役割について

１８．　　結　　　　　成　田　久美子　　(発言時間：45分　発言方法：一問一答)

１．誰一人取り残さない桑名市の実現に向けて

　(1) 市のこれまでの障害者施策と今後の方向性について

　(2) 障害者の避難対策について

　　①　個別避難計画の進め方について

　　②　避難先の確保について市の考えは？

　(3) 特別支援学級の体制について

　　①　担任配置の現状について

　　②　特別支援学級に対する各学校の支援体制は？

２．より良い就学前施設の実現に向けて

　(1) 今年度から幼保支援課が新設されたことによる効果は？

　(2) 公立保育所の民間移行を踏まえた公立幼稚園の今後のあり方について市の
　　考えは？

３．教育現場の働き方改革について

　(1) スクールロイヤー制度について

　　①　現在の検討状況は？
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１９．無　会　派　　　伊　藤　惠　一　（発言時間：45分　発言方法：併用）

１．契約の方法

　(1) プロポーザル方式（随意契約）などの疑義について

２．小中一貫校

　(1) 再編計画の疑義について

３．福祉village

　(1) 福祉施設としての疑義について

２０．無　会　派　　　飯　田　尚　人　（発言時間：45分　発言方法：一問一答）

１．市債の償還計画について

　(1) 市債の償還計画及び債務負担行為の見込みについて

　　①　多度地区小中一貫校建設事業費について

　　②　消防庁舎等再編整備事業費について

　　③　土地区画整備事業費について

　　④　社会体育施設（総合運動公園プール）管理運営費について

２．上下水道管の老朽化問題について

　(1) 上下水道の管渠の新設及び更新計画について

３．インターネットトラブル対策について

　(1) インターネット上の誹謗中傷、フェイク画像に対する市としての対策につ
　　いて

※参　考

〇発言方法には次の２通りの方法があり、各議員がいずれかを選択しています。

　議員から発言通告書に記載の番号順に一項目ずつ質問し、それに対して市長部局側から答弁

する方式です。

　議員からまず、発言通告書に記載の全ての質問を一括して質問し、それに対して市長部局側

から一括して答弁した後、再質問以降は一問一答で行う方式です。

① 一問一答方式

② 併用方式
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